

## Gebyar Berkah Akhir Tahun 2022, UPZISNU Purwokerto Barat Tasarufkan 100an Sembako

Agung widodo - BANYUMAS.KINERJA.CO.ID

Dec 26, 2022 - 00:21



*(UPZIS) LAZISNU MWC NU Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas Membagikan 100an Paket Sembako Untuk Dhuafa. Bertempat di Masjid Miftahussalam Rejasari Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.*

BANYUMAS- Di penghujung tahun 2022, Unit Pengelola Zakat Infaq dan Shadaqah (UPZIS) LAZISNU MWC NU Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas membagikan 100an paket sembako untuk dhuafa.

Pembagian paket sembako ini di distribusikan secara langsung kepada yang berhak, Ahad/Minggu (25/12/2022). Bertempat di masjid Miftahussalam Rejasari Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.



Nampak hadir dalam acara ketua dan wakil ketua tanfidziyah MWCNU Kecamatan Purwokerto Barat, Kiai Ahmad Mustofa Kiai Rustanto, ketua dan wakil ketua UPZISNU, Kiai Sofatul Anam, Eti Wahyuningsih, sekretaris dan bendahra, Ari Suryatno, Hj. Umarsitoh dan segenap Petugas Lapangan (PL) serta warga penerima paket sembako.

Wakil Ketua Tanfidziyah MWCNU, Kiai Rustanto dalam sambutannya menyampaikan, bahwa pentasarufan paket sembako ini sangat bermanfaat untuk warga yang membutuhkan pada saat ini.

"Jika esok hari para penerima sembako memiliki rezeki lebih, dapat diinfaqkan/disodaqohkan melalui UPZIS LAZISNU Purwokerto Barat. "Salah satu Hadist dijelaskan bahwa Jika berinfaq 1.000 rupiah maka akan dilipatgandakan menjadi 700.000 rupiah di akhirat," jelas Rustanto.

Beliau Kiai Rustanto juga menyampaikan bahwa Koin NU antara lain digunakan untuk Pembangunan gedung NU Purwokerto Barat, operasional NU, Pentasarufan sembako dan lain sebagainya.

Ketua UPZIS LAZISNU MWCNU Kecamatan Purwokerto Barat, Sofatul Anam menyampaikan, bahwa peruntukkan koin NU digunakan untuk menjenguk orang sakit, kegiatan sosial kemsyarakatan, pembangunan gedung MWCNU Purwokerto Barat, pembangunan gedung UNU Purwokerto, kepentingan organisasi NU, pentasarufan sembako dan lain-lain. Pembagian sembako pada awal tahun 2022 ini merupakan bentuk syukur dan wujud UPZIS LAZISNU Purwokerto Barat selalu peduli.

"Mari kita saling membantu demi saudara kita dengan berbagi kita akan ikut mengawali tahun baru ini dengan keikhlasan kita. Mari kita bersyukur atas rizki yang tiada tara kita bisa mengakhiri tahun ini dengan sehat dan rasa syukur", jelasnya.

Ahad/Minggu (25/12/2022), Jam 22:45 wib awak media mencoba menghubungi

Wakil Ketua UPZISNU melalui Whatsapp, Eti Wahyuningsih membenarkan semua acara tersebut. Dan kesemuanya sebagai wujud syukur semua pihak dan juga ini bentuk UPZISNU Peduli sesama. Semua dana bersumber dari sedekah subuhnya warga yang dimasukkan kedalam Kaleng Koin NU, dikelola oleh Pengurus dan Petugas Lapangan UPZISNU Kecamatan Purwokerto Barat.

“Semoga kegiatan ini menjadi bagian sebuah aktifitas kemuliaan yang senantiasa bisa mendapatkan Ridlo Allah Swt. Dan menjadi amal baik sedekahnya warga, juga sebagai sarana UPZIS LAZISNU MWCNU Kecamatan Purwokerto Barat untuk bisa mengerti, memahami dan bersama-sama mengamalkan wujud syukur di penghujung tahun 2022,” pungkash Wakil Ketua UPZISNU Purwokerto Barat.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Eti/Djarmanto-YF2DOI